

GOBIERNO CIVIL

Información de la noche [...]

—Se refirió después a la visita de una Comisión de elementos comunistas que fueron a concretar la celebración de un acto en el alto de Miracruz, que el gobernador no permitió por ser en un frontón abierto.

La Comisión convino en celebrar el acto en un local cerro de Alza, hoy, domingo.

— Se refirió después a la visita de una Comisión de elementos comunistas, que fueron a concretar la celebración de un acto en el alto de Miracruz, que el gobernador no permitió por ser en un frontón abierto.
La Comisión convino en celebrar el acto en un local cerrado de Alza, hoy, domingo.
Otro Comisión de la C.N.T se entrevistó